

Comment jouer à la

BATAILLE

Mélangez les cartes et distribuez-les aux joueurs. Chaque joueur garde ses cartes faces cachées. Le joueur à gauche du distributeur commence. Il retourne sa première carte et la place au milieu de la table face visible. Tour à tour, chaque joueur retourne une carte sur la pile constituée au milieu. Le premier qui reconnaît une concordance entre deux cartes successives annonce «BATAILLE!»

Par exemple:

25% et



ou

1/3 et



Le joueur qui annonce correctement une «BATAILLE» gagne les cartes déposées au milieu. Il recommence alors à jouer comme précédemment. S'il s'est trompé, ou si deux joueurs ont annoncé «BATAILLE» en même temps, la partie continue jusqu'à la prochaine «BATAILLE!».

Dès qu'un joueur n'a plus de carte, il est éliminé. Celui qui récupère toutes les cartes a gagné.

Remarque : Utilisez les barres et les camemberts pour lire les fractions.